

Ressort: Reisen

Tiefs "Ursula" und "Veronika" bringen ersten Schnee

Berlin, 26.10.2012, 20:17 Uhr

GDN - Die Tiefs "Ursula" und "Veronika" bringen in den nächsten Tagen winterliche Temperaturen nach Deutschland. Auf dem Brocken sowie im Erzgebirge, Rhön und Taunus bildete sich in den Höhenlagen bereits am Freitagmittag eine dünne Schneedecke.

Am Samstag wird die Kaltluft nach Angaben des Deutschen Wetterdienstes (DWD) in den Alpen erwartet, dort soll es bis Sonntagmorgen bis zu 20 Zentimeter Neuschnee geben. Ab Mitte der kommenden Woche soll es allerdings schon wieder deutlich mildere Temperaturen geben. Unterdessen gab es in der russischen Hauptstadt Moskau bereits den ersten Kältetoten zu beklagen. Wie die Agentur Interfax berichtet, hätten die Ärzte den Mann nicht mehr retten können.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-1209/tiefs-ursula-und-veronika-bringen-ersten-schnee.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619